



Kreis Düren

NRW & Welt

Sport

Programm

Team

Service

Musik

Kino

Games

Web

Ärger im Kreuzauer Rat



Kreuzauer Rathaus

© Radio Rur

Die Niederauer Mühle in Kreuzau darf ihre Kesselanlagen gleichzeitig laufen lassen. Das hat der Rat am Freitagabend beschlossen. Allerdings muss der Betreiber den Lärmschutz verbessern.

Die Ratsentscheidung hat für großen Ärger gesorgt. SPD und Grüne verließen die Sitzung. Ursprünglich hatten die Parteien einen anderen Plan abgesprochen.

Die Ratsmitglieder wollten den Bebauungsplan für die Mühle ändern. Das hätte dazu geführt, dass die Kesselanlagen nicht gleichzeitig laufen dürfen - vorerst. Der Betreiber hätte dann zuerst beim Lärm- und Umweltschutz nachbessern müssen. Die CDU hatte es sich aber wieder anders überlegt.

Das letzte Wort hat die Bezirksregierung.